

Pressemitteilung

28.08.2020

Neue Betriebszeiten an der Norderfähre

Ab 01. September fährt die Norderfähre Priwall VI in Travemünde bis auf Weiteres zu geänderten Betriebszeiten. „Wir starten eine neue Probephase und verschieben unsere Betriebszeit auf 12 bis 20 Uhr“, sagt Gerlinde Zielke, Sprecherin der Stadtverkehr Lübeck GmbH. „Damit wollen wir den touristischen Anforderungen auf dem Priwall gerecht werden“. Es bleibt abzuwarten, inwieweit Fahrgäste die Norderfähre auch in den Abendstunden nutzen. Die Probephase ist zunächst bis Ende Oktober geplant. Eine weitere Verlängerung der Probephase über die Wintermonate wird geprüft.

Bereits über Weihnachten und Silvester 2019 und im Februar 2020 fuhr die Barkasse probeweise im Winterbetrieb. Die Erkenntnisse der Probetriebe dienen als Grundlage für weitere langfristige Planungen des Fährbetriebes.

Für Fragen:

Gerlinde Zielke – Öffentlichkeitsarbeit / Verkehrsplanung

Telefon: 0451 / 888-2060 - Fax: 0451 / 888-32-2060

E-Mail: gerlinde.zielke@svhl.de